

3年生保護者進路説明会 11.8

みなさんおはようございます。

早朝よりの土曜授業・授業参観に引き続き、進路説明会に多数ご参加いただき、まことに有難うございます。

体育大会も無事に終わりました。講評でも、言いましたが、感動しました。素晴らしい体育大会でした。仲間づくりの成果が、体育大会を通して、より絆が深いものとなりました。仲間がそばにいて、一つの方向に向かって進むことの大切さが子どもたちにもわかった事と思います。リーダーを中心に素晴らしい活動ができました。自慢できる3年生です。

今学期もあと約1か月になりました。学校全体は落ち着いた雰囲気で学習に励んでいます。これからも学校と家庭が協力して、より良い学校づくりにご協力いただければと考えています。

ただ、近隣の学校では、インフルエンザや感染性の胃腸炎流行の話が聞かれています。
うがい・手洗いそして人ごみでのマスクの着用や私も毎年行っていますし既に打ってきましたが、
予防接種についてもご一考ください。

勉強は当然ながら本来の力を発揮するためには、日々の体調管理が重要です。十分に気をつけていただきたいと思います。

さて、来年度26年入試から高校入試制度の変更になりました。平成26年度入試から、学区が撤廃され、府下一円の学校を受けることができるようになりました。よい・悪いは別にして、より大きな範囲から学校を選択しなければなりません。また、平成27年度入試からエンパワーメントスクールが設置されるなど、毎年高等学校の統廃合等入試制度や学校の改変が行われています。子どもたちの負担は、大きくなるばかりです。

ただ、今一番大切なことは、本人の希望をよく聞いていただき、担任の先生とよく連携していくべき、将来を見据えた進路選択をしていただくことです。

今回の説明会だけでなく、質問等がありましたら、担任の先生もしくは、進路主事の「落合」先生まで、ご相談くださればありがたいと思っています。簡単ですが「あいさつ」といたします。